

PEDOMAN WAWANCARA

A. INFORMAN KUNCI

1. Bagaimana sejarah berdirinya Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5?
2. Apa tujuan didirikan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus5?
3. Apa visi dan misi Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus5?
4. Sudah berapa lama bapak/ ibu bekerja di lingkungan pondok pesantren?
5. Fasilitas apa saja yang ada di Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5?
6. Program atau kegiatan apa saja yang ada di Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus5?
7. Apakah ada program yang mengacu pada pemberdayaan ekonomi masyarakat?
8. Bagaimana peran pesantren dalam menumbuhkan potensi masyarakat?
9. Bagaimana usaha atau kegiatan pesantren dalam meningkatkan potensi masyarakat?
10. Usaha apa saja yang ada di pesantren dan melibatkan masyarakat?
11. Sejauh mana pesantren menggunakan jasa masyarakat?
12. Sejak kapan pesantren menggunakan jasa masyarakat?
13. Berapakah karyawan pesantren yang berasal dari masyarakat?
14. Apakah ada syarat spesifik dari masyarakat untuk menjadi karyawan pesantren?

15. Dalam kegiatan apa saja pesantren melibatkan masyarakat?

B. PARTISIPAN

1. Sudah berapa lama bapak/ ibu bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5?
2. Apakah bapak/ibu terbantu dengan keberadaan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5?
3. Apakah ibu/bapak termasuk dalam kegiatan unit usaha yang dilakukan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5?
4. Apakah ibu/bapak termasuk dalam kegiatan pembangunan yang dilakukan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5?
5. Apakah ibu/bapak termasuk dalam pemanfaatan jasa masyarakat yang dilakukan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5?
6. Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5, apakah bapak/ibu dapat memenuhi kebutuhan sehari-hari ?
7. Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5, apakah bapak/ibu dapat memenuhi kebutuhan pribadi ?
8. Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5, apakah bapak/ibu dapat memenuhi keinginan pribadi ?
9. Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5, apakah bapak/ibu dapat memenuhi kebutuhan keluarga ?

TRANSKRIP WAWANCARA 1

Nama : Jasmin
 Jabatan : Karyawan harian
 Waktu interview : Selasa, 14 Mart 2023 pukul 16:30 WITA
 Tempat : Rumah

NO	Pertanyaan	Jawaban	Ide pokok
1	Sudah berapa lama bapak/ ibu bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5	19 Tahun (2004-2023)	
2	Apakah bapak/ibu terbantu dengan keberadaan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5	Alhamdulillah terbantu karena kalau tidak pasti saya pindah ke tempat kerja lain dan Alhamduuliah saya bisa belajar Ibadah, sholat, dan mengaji	Peranan nyata
3	Apakah ibu/bapak termasuk dalam kegiatan unit usaha yang dilakukan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5		
4	Apakah ibu/bapak termasuk dalam kegiatan pembangunan yang	ya termasuk, Alasanya bisa membantu membantu	Peranan nyata

	dilakukan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5?	membangun gedung dan lain-lain	
5.	Apakah ibu/bapak termasuk dalam pemanfaatan jasa masyarakat yang dilakukan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5?	Ikut kerta, dalam menjaga pondok beserta masyarakat	
6	Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5, apakah bapak/ibu dapat memenuhi kebutuhan sehari-hari ?	Alhamdulillah dapat memenuhi kebutuhan pribadi, seperti rehap rumah, nikah dll	
7	Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5, apakah bapak/ibu dapat memenuhi kebutuhan pribadi ?	Dapat memenuhi kebutuhan pribadi, seperti membeli bahan sembako, dan menafkahi keluarga	
8	Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5, apakah bapak/ibu dapat memenuhi	Bisa terpenuhi keinginan pribadi, seperti beli rokok beli hp, parfum dll	

	keinginan pribadi ?		
9	Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5, apakah bapak/ibu dapat memenuhi kebutuhan keluarga ?	Dapat memenuhi kebutuhan keluarga. kalau seandainya tidak pasti pergi ke tempat lain untuk berkerja	

TRANSKRIP WAWANCARA 2

Nama : Erwin NanditSaputra
 Jabantan : Satpam
 Waktu interview : Ahad, 12 Mart 2023 pukul 20:00 WITA
 Tempat : Pos Satpam

NO	Pertanyaan	Jawaban	Ide pokok
1	Sudah berapa lama bapak/ ibu bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5	3 tahun	
2	Apakah bapak/ibu		

	<p>terbantu dengan keberadaan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus5</p>		
3	<p>Apakah ibu/bapak termasuk dalam kegiatan unit usaha yang dilakukan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus5</p>	<p>Saya pribadi sebagai security menjunjungtingilelahbekerja di pondokModerenGontor Putri</p>	<p>Peranannyata</p>
4	<p>Apakah ibu/bapak termasuk dalam kegiatan pembangunan yang dilakukan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus5?</p>		
5.	<p>Apakah ibu/bapak termasuk dalam pemanfaatan jasa</p>		

	masyarakat yang dilakukan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus5?		
6	Apakah ibu/bapak termasuk dalam pemanfaatan jasa masyarakat yang dilakukan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus5?		
7	Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus4, apakah bapak/ibu dapat memenuhi kebutuhan sehari-hari ?	Untukkebutuhanhari-hari sayacukupccukupsayabersyukurtelahbekerja did lama pondokGontorini	
8	Dengan bekerja di	Kebutuhanpribaduntukdiluarsayabers	

	<p>lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus4, apakah bapak/ibu dapat memenuhi kebutuhan pribadi ?</p>	<p>yukurapa yang di inginkanbisabeli kana perlahan-lahan</p>	
9	<p>Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus5, apakah bapak/ibu dapat memenuhi keinginan pribadi ?</p>	<p>Untuk keinginan masih banyak yg maud di inginkan tapi pribadi saya, bekerja dipondok bisa dicukupi apa yang mau di inginkan</p>	
10	<p>Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus5, apakah bapak/ibu dapat memenuhi kebutuhan keluarga ?</p>	<p>Untukkebutuhankeluargamasihberusa hauntukmembahagiakankeluarakecils aya.</p>	

TRANSKRIP WAWANCARA 3

Nama : Agus Setiawan

Jabatan : Karyawan harian

Waktu interview : Kamis, 16 Maret 2023 pukul 19:30 WITA

Tempat : Rumah

NO	Pertanyaan	Jawaban	Ide pokok
1	Sudah berapa lama bapak/ ibu bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5	11 Tahun (2012-2023)	
2	Apakah bapak/ibu terbantu dengan keberadaan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5	ya, alasanya karena butuh uang untuk kebutuhan	
3	Apakah ibu/bapak termasuk dalam kegiatan unit usaha yang dilakukan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5		
4	Apakah ibu/bapak termasuk dalam kegiatan pembangunan yang dilakukan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus	iya	

	5?		
5	Apakah ibu/bapak termasuk dalam pemanfaatan jasa masyarakat yang dilakukan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5?	iya	
6	Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5, apakah bapak/ibu dapat memenuhi kebutuhan sehari-hari ?	ya cukup untuk kebutuhan pribadi	
7	Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5, apakah bapak/ibu dapat memenuhi kebutuhan pribadi ?	ya, beli rokok, bensin	
8	Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5, apakah bapak/ibu dapat memenuhi keinginan pribadi ?	ya	
9	Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam	tidak, alasanya karena kebutuhan keluarga	

Gontor Putri Kampus 5, apakah bapak/ibu dapat memenuhi kebutuhan keluarga ?	banyak	
---	--------	--

TRANSKRIP WAWANCARA 4

Nama : Sahril
 Jabatan : Karyawan harian
 Waktu interview : Kamis, 16 Maret 2023 pukul 19:30 WITA
 Tempat : Rumah

NO	Pertanyaan	Jawaban	Ide pokok
1	Sudah berapa lama bapak/ ibu bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5	1 Tahun	
2	Apakah bapak/ibu terbantu dengan keberadaan Pondok Modern	Sangat membantu	

	Darussalam Gontor Putri Kampus 5		
3	Apakah ibu/bapak termasuk dalam kegiatan unit usaha yang dilakukan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5	Iya	
4	Apakah ibu/bapak termasuk dalam kegiatan pembangunan yang dilakukan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5?	Iya	
5	Apakah ibu/bapak termasuk dalam pemanfaatan jasa masyarakat yang dilakukan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5?	iya	
6	Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5, apakah bapak/ibu dapat memenuhi kebutuhan sehari-hari ?	Iya bisa	
7	Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5, apakah	Insyallah bisa	

	bapak/ibu dapat memenuhi kebutuhan pribadi ?		
8	Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5, apakah bapak/ibu dapat memenuhi keinginan pribadi ?	: iya, alasannya karena kita bisa beli apa yg kita inginkan bisa dibeli	
9	Dengan bekerja di lingkungan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5, apakah bapak/ibu dapat memenuhi kebutuhan keluarga ?	tidak karena banyak kebutuhan sehari-hari	

TRANSKRIP WAWANCARA INFORMAN KUNCI

Nama : Fardan Bintang
 Jabatan : Pengurus Karyawan
 Waktu interview : Kamis, 16 Maret 2023 pukul 19:30 WITA
 Tempat : Kanor

NO	PERTANYAAN	JAWABAN
1	Bagaimana sejarah berdirinya Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5?	
2	Apa tujuan didirikan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5?	a. Terwujudnya generasi yang unggul menujuter bentuknya khaira ummah. b. Terbentuknya generasi mukmin-

		<p>muslim yang berbudi tinggi, berbadan sehat, berpengetahuan luas, dan berpikiran bebas, serta berkhidmat kepada masyarakat.</p> <p>c. Lahirnya ulama intelek yang memiliki keseimbangan zikir dan pikir.</p> <p>d. Terwujudnya warga negara yang berkepribadian Indonesia yang beriman dan bertakwa kepada Allah SWT.</p>
3	<p>Apa visi dan misi Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5?</p> 	<p>Visi Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5 sama dan mengacu kepada visi Pondok Modern Darussalam Gontor di Jawa Sana yaitu sebagai lembaga pendidikan pencetak kader-kader pemimpin umat, menjadi tempat ibadah talab al-'ilmi; dan menjadi sumber pengetahuan Islam, bahasa al-Qur'an, dan ilmu pengetahuan umum, dengan tetap berjiwa pesantren.</p> <p>Misinya pun juga sama, tetap mengacu kepada misi Pondok Modern Darussalam Gontor di Jawa Sana yaitu</p> <p>a. Membentuk generasi yang unggul menuju terbentuknya khaira ummah.</p> <p>b. Mendidik dan mengembangkan generasi mukmin-muslim yang berbudi tinggi, berbadan sehat, berpengetahuan luas, dan berpikiran bebas, serta berkhidmat kepada masyarakat.</p> <p>c. Mengajarkan ilmu pengetahuan agama dan umum secara seimbang menuju terbentuknya ulama yang intelek.</p> <p>Mewujudkan warga negara yang berkepribadian Indonesia yang beriman dan bertakwa kepada Allah SWT.</p>
4	<p>Sudah berapa lama bapak/ ibu bekerja di lingkungan pondok pesantren?</p>	<p>Tidak tepat kalau dianggap bekerja, karena kami diajarkan untuk mengabdikan diri di pondok pesantren bukan bekerja di pondok pesantren, dan saya telah</p>

		megabdi kurang lebih 7 tahun
5	Fasilitas apa saja yang ada di Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus5?	Secara umum fasilitas di pondok sudah lengkap, tetapi memang perlu peningkatan untuk melengkapi fasilitas penunjang yang ada di pondok seperti laboratorium sains dan komputer, lapangan voli, dan arena kegiatan ekstrakurikuler
6	Program atau kegiatan apa saja yang ada di Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus5?	Program pembangunan, masak lauk pauk di dapur, dan membantu istri dari guru yang sudah bekeluarga dalam menyiapkan jajanan di kantin
7	Apakah ada program yang mengacu pada pemberdayaan ekonomi masyarakat?	Dengan menciptakan unit-unit usaha yang ada di pondok, maka dari situ akan tercipta pemberdayaan ekonomi masyarakat, karena semua yang ada di unit usaha di produksi oleh masyarakat sekitar melalui seleksi dari lembaga terkait, sehingga ekonomi masyarakat tetap diperdayakan dan yang dikonsumsi tetap aman dan sehat bagi santri
8	Bagaimana peran pesantren dalam menumbuhkan potensi masyarakat?	Dengan bekerjasama dengan masyarakat dalam memproduksi makanan untuk unit usaha dan lauk di dapur dan juga dalam memasok bahan pokok untuk dapur santri maka secara perlahan potensi masyarakat akan tumbuh dari kerjasama pondok dengan masyarakat
9	Bagaimana usaha atau kegiatan pesantren dalam meningkatkan potensi masyarakat?	Dengan melakukan pemberdayaan masyarakat melalui pembimbing pengajian di Kec. Konda setiap bulannya, dan mengadakan pengajian dan silaturahmi dengan seluruh karyawan yang ada di pondok setidaknya sebulan sekali
10	Usaha apa saja yang ada di pesantren dan melibatkan masyarakat?	Usaha dalam mencukupkan asupan santri dari lauk dan bahan pokok, dan proses pembangunan yang ada di pondok
11	Sejauh mana pesantren menggunakan jasa masyarakat?	Secukupnya sesuai dengan porsi dan kebutuhannya, tidak semua program yang ada di pondok menggunakan jasa

		masyarakat.
12	Sejak kapan pesantren menggunakan jasa masyarakat?	Sejak awal berdiri pondok sudah menggunakan jasa masyarakat, tetapi tetap ada batasannya dan tidak selalu menggunakan jasa masyarakat karena tidak sesuai dengan panca jiwa pondok yaitu kemandirian
13	Berapakah karyawan pesantren yang berasal dari masyarakat?	Untuk karyawan pembangunan ada 5, satpam pondok ada 3, karyawan dapur ada 10
14	Apakah ada syarat spesifik dari masyarakat untuk menjadi karyawan pesantren?	Tidak ada, yang penting ikhlas membantu pondok dengan segala kekurangannya
15	Dalam kegiatan apa saja pesantren melibatkan masyarakat?	Hanya kegiatan tertentu saja, seperti



DOKUMENTASI GAMBAR



Lokasi Pondok



Foto dokumentasi Pembina pondok



Foto pembangunan Gedung



Unit usaha laundry Pondok



Koperasi Pelajar



Aktivitas pelayanan di Koperasi Dapur Umum Pondok dan bagian kesehatan



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) KENDARI
PASCASARJANA**

*Jl. Sultan Qaimuddin No. 17 Telp/Fax (0401-3193710).
E-Mail. pascasarjana.iainkendari@gmail.com. Website. <http://iainkendari.ac.id>*

**SURAT KEPUTUSAN DIREKTUR PASCASARJANA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KENDARI
NOMOR : 0766/ln.23/P/PP.00.9/10/2022**

Tentang

**PEMBIMBING TESIS MAHASISWA
PASCASARJANA IAIN KENDARI TAHUN 2022**

Direktur Pascasarjana Institut Agama Islam Negeri Kendari :

- Membaca** : Surat Permohonan Pembimbing Tesis Mahasiswa Pascasarjana Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kendari Tanggal, 30 September 2022.
Nama/NIM : **Syafiq Fuad Iskandar/19040204009**
Judul Tesis : *"Peran Pesantren Dalam Pemberdayaan Ekonomi Karyawan Pondok (Studi Kasus Di Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 4 Lamomea Konda Konawe Selatan)."*
- Mengingat** : 1. Undang-Undang Nomor. 20 tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional;
2. Undang-Undang Nomor. 14 tahun 2005 tentang Guru dan Dosen;
3. Undang-Undang Nomor. 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi;
4. Undang-Undang Nomor. 17 tahun 2003 tentang Keuangan Negara;
5. Peraturan Menteri Agama RI. Nomor 9 Tahun 2015 tentang organisasi dan tata kerja Institut Agama Islam Negeri Kendari;
6. Peraturan Menteri Agama RI. Nomor. 02 tahun 2006 tentang Mekanisme Pelaksanaan Pembayaran Atas Beban Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara di Lingkungan Departemen Agama.

MEMUTUSKAN

- Menetapkan** : SURAT KEPUTUSAN DIREKTUR PASCASARJANA IAIN KENDARI TENTANG PEMBIMBING TESIS MAHASISWA PASCASARJANA IAIN KENDARI TAHUN 2022.
- Pertama** : Mengangkat/menunjuk Dosen Pembimbing Tesis Sdra. Syafiq Fuad Iskandar sebagai berikut:
Pembimbing I : Dr. Husain Insawan, M.Ag
Pembimbing II : Dr. Hj. Ummi Kalsum, M.Ag
- Kedua** : Biaya Pembimbing Tesis dibebankan pada Anggaran DIPA IAIN Kendari Tahun 2022.
- Ketiga** : Surat Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan dengan ketentuan apabila terdapat kekeliruan/kesalahan didalam penetapannya, akan diadakan perubahan/perbaikan sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di : K e n d a r i
Pada tanggal : 03 Oktober 2022
Direktur,


Dr. Laode Abdul Wahab, M.Pd
NIP. 197608202003121003

Tembusan, Yth:

1. Rektor IAIN Kendari;
2. Direktur Pascasarjana;
3. Ketua Prodi ESy;
4. Dosen Pembimbing I dan II;
5. Kasubbag TU. Pascasarjana;
6. Mahasiswa Ybs;
7. Arsip



PEMERINTAH PROVINSI SULAWESI TENGGARA
BADAN RISET DAN INOVASI DAERAH

Jl. Mayjend S. Parman No. 03 Kendari 93121

Website : balitbang sulawesitenggara prov.go.id Email: bridaprovsultra@gmail.com

Kendari, 07 Maret 2023

Kepada

Yth. Bupati Konawe Selatan

Di -

ANDOOLO

Nomor : 070/1057/III/2023
Sifat : -
Lampiran : -
Perihal : IZIN PENELITIAN.

Berdasarkan Surat Direktur PPs IAIN Kendari Nomor : 0183/In.23/PP.00.9/03/2023 tanggal, 07 Maret 2023 perihal tersebut diatas, Mahasiswa dibawah ini :

Nama : SYAFIQ FUAD ISKANDAR
NIM : 19040204009
Prodi : Ekonomi Syariah
Pekerjaan : Mahasiswa
Lokasi Penelitian : Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 4 Konse

Bermaksud untuk Melakukan Penelitian/Pengambilan Data di Daerah/Sesuai Lokasi diatas, dalam rangka penyusunan KTI/Skripsi/Tesis/Disertasi, dengan judul :

"PERAN PESANTREN DALAM PEMBERDAYAAN EKONOMI KARYAWAN PONDOK (STUDI DI PONDOK MODERN DARUSSALAM GONTOR PUTRI KAMPUS 4 KONAWE SELATAN SULAWESI TENGGARA)".

Yang akan dilaksanakan dari tanggal : 07 Maret 2023 sampai selesai.

Sehubungan dengan hal tersebut diatas, pada prinsipnya kami menyetujui kegiatan dimaksud dengan ketentuan :

1. Senantiasa menjaga keamanan dan ketertiban serta mentaati perundang-undangan yang berlaku.
2. Tidak mengadakan kegiatan lain yang bertentangan dengan rencana semula.
3. Dalam setiap kegiatan dilapangan agar pihak Peneliti senantiasa koordinasi dengan Pemerintah setempat.
4. Wajib menghormati adat Istiadat yang berlaku di daerah setempat.
5. Menyerahkan 1 (satu) examplar copy hasil penelitian kepada Gubernur Sulawesi Tenggara Cq. Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan Provinsi Sulawesi Tenggara.
6. Surat izin akan dicabut kembali dan dinyatakan tidak berlaku apabila ternyata pemegang surat izin ini tidak mentaati ketentuan tersebut diatas.

Demikian surat Izin Penelitian diberikan untuk digunakan sebagaimana mestinya.

an. GUBERNUR SULAWESI TENGGARA
KEPALA BADAN RISET & INOVASI DAERAH
PROV. SULAWESI TENGGARA



Dr. HJ. ISMA, M.Si

Pembina Utama Madya, Gol. IV/d

Nip. 19660306 198603 2 016

Tembusan :

1. Gubernur Sulawesi Tenggara (sebagai laporan) di Kendari;
2. Direktur PPs IAIN Kendari di Kendari;
3. Ketua Prodi MPI PPs IAIN Kendari di Kendari;
4. Kepala Kantor Kementerian Agama Kab. Konse di Andoolo;
5. Pimpinan Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 4 Konse di Tempat;
6. Mahasiswa yang bersangkutan di Tempat;

SURAT KETERANGAN

Nomor: 02/VI/PMDGP5/2023

Yang bertandatangan di bawah ini Wakil Pengasuh Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5 Kabupaten Konawe Selatan Sulawesi Tenggara, menerapkan bahwa masiswa program studi magister ekonomi syaria'ah Pascasarjana IAIN Kendari :

Nama : Syafiq Fuad Iskandar

NIM : 19040204004

Program Studi : Magister Ekonomi Syari'ah IAIN Kendari

Alamat : Gontor 1 Rt/Rw 3/1 Gontor Mlarak Ponorogo Jawa Timur

Benar- benar telah melakukan penelitian dari tanggal 2 Februari 2023 s/d 28 Mei 2023 di Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5 untuk Menyusun tesis dengan judul: " Peran Pesantren Dalam Pemberdayaan Ekonomi Karyawan Pondok (Studi Di Pondok Modern Darussalam Gontor Putri Kampus 5 Konawe Selatan Sulawesi Tenggara)".

Demikian surat keterangan ini dibuat, agar dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Konda, 28 Mei 2023

Wakil Pengasuh PMDG Putri Kampus 5



Muhammad Af Chamidi S.Th.I